

# Liaisons

SAINT-LAURENT-BLANGY  
MAGAZINE D'INFORMATION MUNICIPALE



  
ICI BIENTÔT  
UN BOIS URBAIN

Parc des Rosati



## 2023 : une année exceptionnelle pour l'ASL (Association Sport et Loisir de Canoë Kayak)

Déménagement, emménagement, quota olympique, Scarpadonf, fête de l'eau, trente-troisième titre de champion de France, retour de la régates internationale à Saint-Laurent... L'année 2023 a été exceptionnelle pour le club de canoë-kayak immercurien. Retour sur cette saison avec Olivier Bayle, le président et Grégory Demory, vice-président et directeur sportif chargé du haut niveau.



Loïc Léonard et Adrien Bart

### Une année sportive à marquer d'une pierre blanche

Avec le quota olympique empoché par le duo Bart – Léonard, Saint-Laurent fournit aujourd'hui la moitié de l'équipe olympique française. « *Le K2 dames et le C2 hommes sont qualifiés*, explique Grégory Demory. *Avec nos deux immercuriens dans le bateau. Et puis il y a aussi Gabin Keirel, en paralympique, onzième des derniers mondiaux et qui aura sa chance au repêchage où il devra finir dans les quatre premiers à Szeged, en Hongrie, pour rejoindre l'équipe de France paralympique, ce qui serait une première pour nous.* » On ne peut pas passer non plus sous silence ce trente-troisième titre de champion de France des clubs. « *Il ne faut pas banaliser cette performance*, reconnaît Olivier Bayle. *Car le jour où l'on ne sera*

*plus champion, on se rendra compte de son importance.* » Le club immercurien a gagné les quatre grands championnats de la saison. « *C'est un challenge à l'interne, avec un nouveau projet à chaque fois. Et comme nos leaders ont répondu présents, le titre est resté à Saint-Laurent.* »

### Des projets encore et encore

Début novembre, la régates internationale est revenue sur son site initial, le long du port fluvial, sur la toute nouvelle base nautique. Un emplacement qui ouvre déjà de nouveaux projets. « *L'an prochain, en 2024, la régates se déroulera les 19 et 20 octobre. Elle sera suivie pendant une dizaine de jours d'un stage international avec les USA, le Canada, la Pologne, le Chili, les Pays-Bas, le Sénégal.* » Pour échanger sur les pratiques, sur les cultures et créer une nouvelle dynamique. « *On va aussi fêter le dixième anniversaire de la Scarpadonf et on voudrait monter à 150 équipages.* » Le tout en devenant de plus en plus professionnel. « *On a anticipé beaucoup de choses*, conclut Grégory Demory. *Notamment sur la professionnalisation du club. On a aujourd'hui une dizaine de salariés, on travaille de façon cohérente. Et cette année 2023, dont on ne réalise pas encore la portée, va justement nous porter sur 2024, année olympique.* »

### Le déménagement et l'emménagement

« *On a beaucoup subi les événements*, reconnaît Olivier Bayle. *On attendait l'emménagement, mais on a oublié le déménagement. On ne quitte pas un lieu comme ça après trente ans de pratique.* » Surtout qu'il ne fallait pas gêner la vie du club au quotidien, continuer à s'entraîner pour poursuivre sur la lancée de saisons exceptionnelles. « *On a été très occupé cette année, il faut le reconnaître.* » Aujourd'hui, le club possède un outil de travail haut de gamme qui ouvre de nouveaux horizons à un club toujours en quête d'avancées. « *Il faut toujours avoir des projets pour continuer à grandir. Cette année 2023 va nous booster pour les années qui arrivent.* »

### Un quotidien à gérer

Arrivée des athlètes sénégalais, jeux olympiques 2024, gestion des Ukrainiens arrivés en 2022, quota olympique : le club n'a finalement pas eu une minute à lui. « *On n'a pas eu le temps de se poser*, reconnaît Grégory Demory. *Tout s'est enchaîné avec des actions tous les mois.* » Avec, cerise sur le gâteau, un quota olympique, avec une quatrième place aux championnats du Monde. « *C'est une année qui va nous donner envie de faire mieux encore.* » Avec toujours aussi cette idée en tête d'être, au quotidien, un club citoyen. « *Dans le cadre de la politique de la ville*, poursuit Olivier Bayle, *nous avons huit à dix thématiques pour mener à bien nos actions.* »



28<sup>ème</sup> régates internationale du Pas de Calais au nouveau stade nautique du Grand Arras